



La qualité et la pertinence des soins

Olivier LYON-CAEN

Médecin conseil national de la Caisse nationale de l'Assurance maladie

Professeur de neurologie à l'université Pierre-et-Marie Curie à Paris et directeur médical de l'institut hospitalo-universitaire des Neurosciences, Olivier LYON-CAEN a été chef du pôle des maladies des systèmes nerveux de l'hôpital de la Pitié-Salpêtrière. En 2005, il fonde l'institut du cerveau et de la moelle épinière (ICM). De 1998 à 2002, Olivier LYON-CAEN est nommé conseiller médical du Premier Ministre Lionel Jospin puis conseiller santé et recherche médicale au cabinet de François Hollande en mai 2017. Il rejoint la CNAM en juillet 2017 en tant que Médecin-conseil national. Olivier LYON-CAEN a par ailleurs publié *Le Manifeste pour une santé égalitaire et solidaire* (Odile Jacob, 2011).

Parcours professionnel ou activités (faits marquants) :

- Professeur à l'Université Pierre et Marie Curie
- Médecin des Hôpitaux de Paris
- Ancien Chef du pôle des maladies du système nerveux, Hôpital de la Salpêtrière
- Médecin Conseil National de la CNAM
- Membre fondateur de l'institut du cerveau et de la moelle épinière (ICM)
- Ancien Directeur Médical de l'IHU des neurosciences de la Salpêtrière